

さんぱつ屋 カンカン（理容業）

仙北市角館町
令和6年2月創業

事業概要

当店は角館の中川地区で地域唯一の理髪店として開業しました。家族が経営する店舗を引き継ぐ形でスタートし、地元のお客さんを大切にしながら、自分自身の感性やスタイルを発信して地域外の若いお客さんにも来てもらえるようなお店を目指しています。



代表 草別 来輝さん
(30歳)

創業のきっかけ・動機

祖母、父と代々理髪店を営んできたので、自身も自然と理容師を目指しました。理髪店は地域住民がコミュニケーションを図ったり情報交換を行う場としての役割があると思っているので、これまでと同じ場所で営業することが大切だと考えました。

いずれは地元に戻りたいとの思いは持つつ、まずは必要なスキルを身に付けるため神奈川県のお店で7年ほど勤務しました。その間に技能大会で優勝を果たすなどの実績も積み、自分のお店を持つという夢を実現するためUターンすることを決意しました。

商工会から受けた支援と支援を受けて良かった点

新店舗の改修工事を行うための資金が必要だったので、その資金調達のため補助金制度と融資制度の活用について、アドバイスいただきました。両方とも事業計画の策定が必須でしたので、その作りこみを支援いただきスムーズに実行することができました。

また商工会主催の創業塾を受講したほか、オープン後は商工会のホームページサービス「Goope(グーペ)」を活用し店舗ホームページを作成中です。

今後の展望・目標

お店としては多くのお客様に来ていただけるよう流行りのスタイルに敏感であり続け、サービス・技術を向上させ常にマンネリを打破していきたいです。

また、地元でお店を開いたからには、地域住民・事業者の方々とのつながりを大事にして、さらに広げていきたいと思います。

加えて、人口減少が続く地元でお店を始めた当店の在り方がUターンや独立を考える方々にとって魅力的に映り、ひとつのきっかけとなれるようなお店を目指したいです。

創業する方へのアドバイス

- ・自分のやってきたことを信じて、思い立ったら行動してみましょう！！
- ・創業段階でできたつながりは事業を始めてからも大切なネットワークになります。
- ・わからないことは一番身近な相談先の商工会に相談してください。



外観



内観